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●本日の司会        （渡邉 信義副SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 
 

●本日のお客様 
 

 
 
 
 

米山奨学生 

ショルカル エムディ カジョル

さん 

（米山奨学金授与） 

 
 

●会務報告          （鈴木 栄会長） 
 

 皆様、こんばんは。今週は報告

が特にございませんで、ロータリ

ーの基礎知識ということで、少し

お話をさせていただきます。 

 ロータリーソングはなぜ歌わ

れるようになったのか調べてみ

ました。1907 年、今から約 114 年

前にシカゴロータリークラブで

始まりました。当時、親睦か奉仕かで大論争になり、ギス

ギスしたクラブの雰囲気を和らげるようにということで、

ロータリーの 5 人目の会員であるハリー・ラグルスさん

が、ある例会で音頭を取って歌いだしたのが始まりだそ

うです。当時、ロータリーソングはありませんでしたので、

民謡や流行歌が歌われました。この習慣が米国の多くの

クラブに波及して、今日では様々な国のロータリーのポ

ピュラーな親睦行事となりました。 

 ロータリーソングは世界に 144 曲あると言われており

ます。「奉仕の理想」「我らの生業」「それでこそロータリ

ー」「手に手つないで」は、日本で作られたロータリーソ

ングです。「四つのテスト」は和訳されたものに曲をつけ

たそうです。「奉仕の理想」「我らの生業」は 1953 年（昭

和 10 年）京都の地区大会を記念して募集され、当選した

のがこの 2 曲だそうです。戦後に作られたロータリーソ

ングは1951年に東京ロータリーの矢野一郎さんの作詞作

曲で「手に手つないで」ができ、1953 年に「それでこそ

ロータリー」が作られました。 

 
 

●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

地区より「令和 2年九州豪雨災害」

義捐金のご報告が届いておりま

す。先日お願いをした義捐金の合

計が 4,735,770 円となりましたの

で、2700 地区 福岡・長崎・佐賀、

2720 地区 熊本・大分へ均等に送

金をいたしました。ご協力ありが

とうございました。 

 

地区ロータリー財団委員会よりポリオ根絶支援企業の

募集についてお願いが届いております。ポリオプラスへ

ご寄付いただきました金額を全てロータリアンの皆様の

お名前で、ロータリー財団に送金させていただきます。

（クラブ寄付目標にも反映されます。）また、ご登録いた

だきました皆様には、感謝状、END POLIO NOW のピンバ

ッチをお送りさせていただきますと共に、地区大会等で

企業名の発表を行わせていただきます。 

 

募集期間：2020 年 9 月 1 日～2020 年 11 月 30 日 

支援内容：一口 5 万円のご寄付 

 
 

●2019-2020 年度決算報告  （石田 尚久会計） 
 

 皆様こんばんは。会計を仰せつ

かっております会計の石田です。

本日は、2019-2020 年度の決算報

告ということで、資料に基づきま

して、順番にご説明させていただ

きますので、よろしくお願いいた

します。 

 
 
  

2020 年（令和 2年）9月 2 日（水） 

第 1491回例会報告 

 



●監査報告       （本田 征勇会計監査） 
 

 皆様、こんばんは。若杉年度の

会計監査を仰せつかっておりま

す本田です。去る 8 月 20 日（木）

事務局にて、岩本幹事、石田会計、

立会いのもと会計監査を実施し

ました。領収書、帳簿、通帳の突

き合わせをいたしましたところ、

適正に処理されていることを確

認いたしましたことをご報告させていただきます。 

 
 

●ニコニコ BOX発表  （成田 篤史親睦委員長） 
 

○鈴木会長 

石田会計、本日の決算報告宜しく

お願い致します。 

 

○伊藤会員 

石田さん 決算報告ご苦労様で

した。 

 

・田畑幹事 

石田さん、決算報告よろしくお願いします。 

 

・岩本会員 

石田さん、本日は決算報告よろしくお願いいたします。 

 

・若杉会員 

2019-2020 年度の決算報告 石田さんよろしくお願いし

ます。 

 
 

9 月結婚記念 

荒川会員・岡野景子会員・田畑会員 

●出席報告      （椎名 正明出席委員長） 
 
 
 

会員数  48 名 

 

出席義務会員  47 名 

 

本日の出席  26 名 

 
 

●委員会報告 
 

田畑 勝久幹事 

 9 月 6 日（日）国際奉仕委員会による車椅子整備を予定

しておりましたが、コロナの影響により延期とさせてい

ただきます。 

 

今藤 貫徳クラブ管理運営委員長 

 9 月 23 日（水）の例会で WEB ミーティングのようなも

のをこの会場で、開催する予定です。そのためにズームと

いうアプリをインストールしていただきたいと思います。

ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

●次週例会予定  （重森 元樹プログラム委員） 
 
 
 
 
 
 

9 月 9 日（水） 

卓話 須田 宏樹会員 

 
 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 

 

●鈴木会長に質問タイム 

 

Q 鈴木会長はゴルフがお好きですが、ベストスコアとそのゴルフ場を教えてください。 

A 私のベストスコアは 79 です。場所は昭和の森ゴルフコースで、あの時は本田さんとゴルフ協会の方と周り

ました。3 年くらい前の出来事でしたが、気持ちよかったです。 

 

Q 鈴木会長は協栄組の社長さんでいらっしゃいますが、ご自分で会社を興されたのですか。 

A 私は、2 代目です。先代が昭和 41 年頃に班という形で仕事をしておりまして、昭和 47 年に有限会社として

協栄組を始めました。私が 30 歳の時に先代が急死しまして、それから代変わりしました。私が今年 55 歳

になりますので、会社としては 25 年目となります。 

 

Q バイクは何年前から乗っていらっしゃるのですか。 

A バイクは私が 40 歳の時、若杉直前会長と免許を一緒に取りに行きました。昭和の森にハーレーダビッドソ

ンができた時に、若杉さんが第 1 号となり、私は 5 号機を購入いたしました。うちは長男と次男も大型バイ

クを持っておりまして、1 番下の娘が今年の 6 月頃に免許を取りたいということで、教習所に通って中型自

動二輪と大型自動二輪の免許を取得しました。お盆休みに皆でツーリングに行こうということになり、私は

車検を取ってから 6 年寝かせていたので、焦りまして、そこからバッテリーを買い、車検を取り、保険を入

れました。久しぶりにエンジンをかけたのですが、1 発でかかりました。 

 

Q ご家族の状況を教えてください。 

A 現在、母親と妻と犬と暮らしております。長男は 3 年前に結婚しまして、1 歳 7 ヶ月の孫がおります。次男

も今年結婚しまして、孫が先々月生まれました。娘は北里の看護師をやっております。 


